

Pressemitteilung

Sparkasse Aachen: Überweisen in Sekundenschnelle

Echtzeit-Überweisungen gehören künftig zum Angebot der Sparkasse Aachen. Innerhalb weniger Sekunden hat der Empfänger den Betrag auf seinem Konto.

Ab dem 10. Juli können Kunden der Sparkasse Euro-Beträge in Echtzeit überweisen. Und der Empfänger kann sofort über das Geld verfügen. Bei herkömmlichen Überweisungen dauert dies in der Regel einen Werktag. Voraussetzung für das neue Überweisungsverfahren ist, dass das Kreditinstitut des Empfängers dem Verfahren für Echtzeitüberweisungen zumindest passiv beigetreten ist. Bei allen Sparkassen in Deutschland ist das der Fall.

Die neue und extrem schnelle Zahlungsvariante ist im Online-Banking und per Smartphone-App rund um die Uhr an 365 Tagen im Jahr möglich. Der Kunde wählt jeweils, ob er eine Überweisung herkömmlich oder als Echtzeit-Zahlung ausführen möchte. Aktuell gilt für die schnellen Zahlungen eine Obergrenze von 15.000 Euro pro Überweisung.

Die Anwendungsmöglichkeiten sind vielfältig: Beispielsweise bieten diese sogenannten „Instant payments“ Vorteile beim Online-Einkauf. Auch können bei der Bezahlung von Rechnungen Skonto-Abzüge einfacher genutzt oder Geld-Geschenke noch in letzter Minute verteilt werden.

Pressemitteilung

Kreditinstitute in der Europäischen Union können seit November 2017 aktiv oder passiv an dem Verfahren für Echtzeit-Überweisungen teilnehmen. In Deutschland haben bisher nur sehr wenige Anbieter das aktive Überweisen von Echtzeitzahlungen im Angebot. „Überzeugende und moderne digitale Angebote gehören für den Kunden immer mehr zum selbstverständlichen Bestandteil von Bankleistungen,“ betont Norbert Laufs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Aachen.

Aachen, 4. Juli 2018

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-4500
Fax 0241 / 444-4515
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de